
 
 

    雖然自小爸爸就帶我和弟弟返教會，但其實自己一直懷

疑神的存在。直到升上中學，認識了一班弟兄姊妹，開展了

我多姿多彩的團契生活，而正因為通過團契生活，使我與弟

兄姐妹的交往變得更密切，令到我開始重新思考神。我嘗試

學習交託，因為我想感受神是否真的存在在我身旁。                                                  
直到有一次，我和朋友之間出現了一個很大的衝突，我

本來就不太懂得處理這些事情，而這件事對我來說亦是一個很大的衝擊，我

很無助，我那一刻覺得自己唯一可以做的只有向神求救，同時我亦徹底地認

識到人真的很軟弱。自此，我多了祈禱，多了交託，因為我信只有神的大能

才能在這件事上作功，而我亦驗證了我所信的—祂給了我一場很深刻的講

道，對自己作為一位基督徒，我重新反省，無論是對神，抑或對自己個人，

返教會祟拜，重點不是在自己，而是在神那裏。但我卻漸漸地將重心放在自

己身上，可能是番教會很久了，不知不覺間忘記了一些貌似微不足道但卻最

重要的信念；作為朋友，朋友之間是互相平等的，誰對誰錯有時候根本就不

由得我們自己去作出判定，但我們卻常常將自己的原則套用在別人身上。我

當下感受到很大的感動，原來我在不知不覺間把自己放在一個比神更高的位

置，我不是神，根本沒資格去判定對錯，這彷彿是神在對我說話，給我警

醒。這一刻我很想活出一個充滿神的人生，所以有一晚我向神認罪悔改, 表

示相信接受耶穌為我的救主。                                      
信主後的生命裏面，多了體諒，多了感恩，多了依靠神，所以我參加水

禮，為神作見證。                                     鄭嘉群   
 

(鄭姊妹於今年 6 月 18 日在本堂接受水禮, 大學生) 
 

我的上半生，就如四季天氣一樣，有失落、有害怕、有

希望、有困苦，因不幸的事情發生在我身上，本人身體上發

現癌細胞，這時我最失落及痛苦。有一天我的契妹（李寶

環），她剛剛由美國回來澳門探我們，她得知我的不幸事，

她慢慢伸出溫柔的雙手牽著我，帶著我認識神，在這刻我的

心靈感到很平靜，這個是神嗎? 是神呀! 所以有一晚我向神

認罪悔改, 表示相信接受耶穌為我的救主。            
我丈夫都是一位基督徒，希望今後和他拖著手在神帶領下給我安寧。 

  張 甘群意   
 

(甘姊妹於今年 6 月 18 日在本堂接受水禮, 信恆成年團團友, 家庭主婦) 


